

LÄDT EIN ZUM

# Adventskonzert mit den Ecuador Brass

Sonntag, 03. Dezember 2023  
17 Uhr

Kirchenzentrum Littau-Reussbühl  
Eintritt frei, Kollekte



Die Zuhörer erwartet ein Programm mit klassischen und auch mit lateinamerikanischen Werken, die durch ihre tänzerische Rhythmik begeistern.

Besonders begabte Schüler machen zusammen mit zwei Lehrern jährlich eine Konzerttournee, um Gelder zur Finanzierung dieser Schule zu sammeln. Von diesen Einnahmen werden Instrumente und Noten gekauft, Reparaturen an den Instrumenten, aber auch am Gebäude bezahlt, oder auch arme Familien unterstützt.

Unterricht an dieser Schule zu erhalten, heißt für mittlerweile über einhundert Kinder eine reelle Chance zu bekommen, von der Straße wegzukommen.

Nach dem Konzert hat man auch die Möglichkeit, Handgearbeitetes und Anderes aus Ecuador zu erwerben. Die Einnahmen hieraus kommen ebenfalls der Musikschule zugute.

Die Kirchgemeinde lädt nach dem Konzert ein, zum gemütlichen Beisammensein bei warmen Getränken und Gebäck.

Der Eintritt ist frei. Spenden am Ausgang sind herzlich erbeten.

